LA GACETA MARTES 23 DE SEPTIEMBRE DE 2025

Diversión, deporte y movilidad en Carbajosa

• Los escolares reciben los premios de la actividad 'A la escuela vamos

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

andando, vamos solos'

Carbajosa de la Sagrada – La Semana de la Movilidad en Carbajosa de la Sagrada terminó con una animada 'Fiesta de la Movilidad' en el recinto ferial, ofreciendo a vecinos de todas las edades una jornada de diversión, educación vial y deporte, que contó con una notable asistencia de familias y jóvenes de distintas edades.

En este sentido, los asistentes pudieron disfrutar de un circuito de cars de pedales, mientras que otros probaron un circuito de 'Amotos' o un circuito multideporte. También hubo una zona de baloncesto en silla de ruedas y simulador de vuelco, así como exposiciones de vehículos y patinetes eléctricos. Además, hubo una ruleta de premios para los

participantes de la actividad 'A la escuela vamos andando, vamos solos', una propuesta que busca fomentar que los más pequeños del municipio acudan a clase caminando.

El ambiente festivo y la alta participación destacaron la implicación de los vecinos en torno a la educación vial y la movilidad responsable. Asimismo, la jornada permitió que los más jóvenes comprendieran la importancia de normas de circulación y hábitos sostenibles.

Además de la 'Fiesta de la Movilidad', el Consistorio ha impulsado a lo largo de la última semana otras actividades complementarias para reforzar estos objetivos. Entre ellas, las sesiones informativas en el circuito de educación vial para enseñar normas básicas de circulación a los más pequeños; un encuentro de BMX, trial y skate en el Pump Track; o un paseo a Salamanca con salida desde la Plaza Mayor, fomentando la actividad física, el contacto con el entorno urbano y la concienciación sobre la movilidad sostenible.



Arriba, los escolares de Carbaiosa esperando para recoger los premios del pasaporte de la actividad 'A la escuela vamos andando. vamos solos'. Abajo, cars a pedales y stand de patinetes eléctricos. FOTOS: EÑE









Los más pequeños aprenden sobre seguridad vial

En el marco de la Semana de la Movilidad de Santa Marta, 30 niños de la Escuela Infantil han participado en el Pequecircuito de la Movilidad en la plaza Tierno Galván. La iniciativa contó con la explicación de la Policía Local, quienes guiaron a los pequeños en los recorridos y reforzaron la educación vial desde edades tempranas. EÑE



El concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno, durante sus visita a las obras. EÑE

Santa Marta mejora la seguridad peatonal del camino de Carbajosa con nuevo acerado

• El **Consistorio** instala una barandilla protectora en su enlace con la avenida de Madrid

Santa Marta de Tormes — El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes ha finalizado las obras de acondicionamiento del camino de Carbajosa en su entronque con la avenida de Madrid. La actuación ha permitido habilitar un nuevo acerado en el lado derecho de la vía en sentido as-

cendente, además de instalar una barandilla protectora para reforzar la seguridad de los peatones en el acceso, justo a la salida de la rotonda.

El concejal de Comercio, Juan Carlos Bueno, señaló durante su visita que "estos trabajos dan continuidad al acerado construido hace menos de tres años junto al parque de Signo XVV, con el objetivo de garantizar la seguridad vial en una zona muy transitada". El camino conecta con áreas comerciales y diferentes instalaciones públicas, lo que incrementa su uso peatonal.

La obra ha consistido en excavar la zona ajardinada y levantar el pavimento anterior para construir un bordillo de hormigón rematado con baldosas. También se han rebajado aceras para mejorar la accesibilidad, redistribuido señales, colocado una valla perimetral y pintado un nuevo paso de peatones, situado unos metros más alejado de la rotonda de la avenida Madrid.

La inversión asciende a 34.845 euros, financiados con cargo al Plan de Cooperación Bienal 2022-2023 de la Diputación de Salamanca. **EÑE**